

Miércoles, 29 de enero 2025

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

29/01/2025

| Indicadores Bursátiles | | | | | Futuros IBEX-35 | | | Tipos de Cambio (MAD) | | |
|------------------------|-----------|------------|-----------|--------|--|----------|-----------|--------------------------------|----------|--|
| Indicador | anterior | 28/01/2025 | Var(ptos) | Var % | Vto | último | Dif. Base | \$/Euro | | |
| IGBM | 1.179,78 | 1.194,36 | 14,58 | 1,24% | Febrero 2025 | 12.030,0 | -124,20 | Yen/\$ | 1,044 | |
| IBEX-35 | 11.997,1 | 12.154,2 | 157,1 | 1,31% | Marzo 2025 | 12.016,0 | -138,20 | Euro/£ | 1,193 | |
| LATIBEX | 4.583,40 | 4.666,90 | 83,5 | 1,82% | Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos | | | Materias Primas | | |
| DOWJONES | 44.713,58 | 44.850,35 | 136,77 | 0,31% | USA 5Yr (Tir) | 4,33% | = | Brent \$/bbl | 77,49 | |
| S&P 500 | 6.012,28 | 6.067,70 | 55,42 | 0,92% | USA 10Yr (Tir) | 4,54% | +1 p.b. | Oro \$/ozt | 2.751,90 | |
| NASDAQ Comp. | 19.341,83 | 19.733,59 | 391,75 | 2,03% | USA 30Yr (Tir) | 4,78% | +1 p.b. | Plata \$/ozt | 30,15 | |
| VIX (Volatilidad) | 17,90 | 16,41 | -1,49 | -8,32% | Alemania 10Yr (Tir) | 2,56% | +2 p.b. | Cobre \$/lbs | 4,03 | |
| Nikkei | 39.016,87 | 39.414,78 | 397,91 | 1,02% | Euro Bund | 131,41 | -0,17% | Níquel \$/Tn | 15.240 | |
| Londres(FT100) | 8.503,71 | 8.533,87 | 30,16 | 0,35% | España 3Yr (Tir) | 2,57% | -3 p.b. | Interbancario (Euribor) | | |
| Paris (CAC40) | 7.906,58 | 7.897,37 | -9,21 | -0,12% | España 5Yr (Tir) | 2,72% | -2 p.b. | 1 mes | 2,735 | |
| Frankfort (DAX) | 21.282,18 | 21.430,58 | 148,40 | 0,70% | España 10Yr (TIR) | 3,16% | -1 p.b. | 3 meses | 2,641 | |
| Euro Stoxx 50 | 5.188,45 | 5.195,71 | 7,26 | 0,14% | Diferencial España vs. Alemania | 60 | -4 p.b. | 12 meses | 2,528 | |

Volúmenes de Contratación

| | |
|------------------------------|----------|
| Ibex-35 (EUR millones) | 1.011,67 |
| IGBM (EUR millones) | 1.052,02 |
| S&P 500 (mill acciones) | 4.184,54 |
| Euro Stoxx 50 (EUR millones) | 8.569,95 |

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,044

| Valores | NYSE | SIBE | Dif euros |
|--------------|-------|-------|-----------|
| TELEFONICA | 3,86 | 3,91 | -0,05 |
| B. SANTANDER | 4,89 | 4,91 | -0,02 |
| BBVA | 11,00 | 10,94 | 0,06 |

Tipo de Interés de referencia de EEUU - 30 años

Fuente: Reserva Federal (Fed); FactSet


Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: i) Reunión FOMC: Est tipo referencia: 4,25% - 4,50%; ii) Inventarios mayoristas (dic; prel): Est MoM: 0,4%

Alemania: Índice GfK confianza consumidores (febrero): Est: -21,0

España: PIB (4T2023; prel): Est QoQ: 0,6%; Est YoY: 3,2%

Zona Euro: Agregado monetario M3: Est YoY: 4,0%

Italia: i) Índice confianza manufacturas (enero): Est: 85,1; ii) Índice confianza consumidores (enero): Est: 96,4

Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española

| | Valor | Proporción | Plazo de Suscripción | Compromiso Compra/Desembolso |
|-----------|-------|------------|--------------------------|------------------------------|
| ACS-enero | | 1 x 104 | 21/01/2025 al 04/02/2025 | Compromiso EUR 0,454 |

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Tras el "pánico" generado durante la sesión del lunes en los mercados, concretamente entre los valores del sector tecnológico, por la aparición de DeepSeek, una aplicación china de Inteligencia Artificial (IA) más económica y, aparentemente, muy eficiente que ha puesto en duda las grandes inversiones previstas en este campo, **AYER la situación se tranquilizó, lo que permitió a la**

Miércoles, 29 de enero 2025

mayoría de los principales índices bursátiles europeos y estadounidenses cerrar la jornada con alzas, y recuperar de esta forma una parte importante de lo cedido en el día precedente.

En ese sentido, cabe destacar que en Wall Street fue precisamente el sector tecnológico, especialmente los valores relacionados con la Inteligencia Artificial (IA), con NVIDIA (NVDA-US) a la cabeza, los que lideraron las alzas, siendo este sector, el de servicios de información y el de consumo discrecional los únicos que terminaron la jornada en positivo de entre los 11 sectores que conforman el S&P 500. Es decir, AYER el comportamiento del mercado estadounidense en términos sectoriales fue diametralmente opuesto al de la jornada del lunes, lo que demuestra una clara indefinición por parte de muchos inversores. Esperemos que, a partir de HOY, cuando la temporada de publicación de resultados trimestrales comienza a coger ritmo tanto en Wall Street como en las principales plazas bursátiles europeas, los inversores empiecen a separar “el grano de la paja”.

No obstante, y como señalamos en nuestro comentario del lunes, además de con los resultados empresariales -HOY mismo publican sus cifras varios gigantes tecnológicos como la holandesa ASML Holding (ASML-NL) o las estadounidenses Microsoft (MSFT-US), Meta Platforms (META-US) y Tesla (TSLA-US), que tendrán mucho que aclarar sobre la irrupción de la china DeepSeek y sobre sus futuras inversiones en todo lo relacionado con la Inteligencia Artificial (IA)-, los inversores tienen esta semana una cita muy relevante con los bancos centrales.

Así, está tarde, y ya con las bolsas europeas cerradas, el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) del banco central estadounidense terminará su reunión de dos días de política monetaria, reunión en la que está previsto que la Reserva Federal (Fed) opte por hacer un alto en el camino en su proceso de reducción de sus tipos de interés de referencia, y mantenga los mismos en el intervalo del 4,25% al 4,50%. La evolución reciente de la inflación en el país, variable que lleva unos meses estancada y no termina de remitir, y la fortaleza mostrada por la economía y por el mercado laboral estadounidense creemos que son argumentos de suficiente peso como para que el banco central de EEUU adopte una postura más conservadora y opte por no realizar ningún movimiento en materia de tipos. Margen desde luego tiene para ello. Dando por hecho los inversores que esta será la decisión de la Fed, será, por tanto, lo que indique el FOMC en su comunicado y lo que diga su presidente, Jerome Powell, en la rueda de prensa posterior a la finalización del FOMC sobre potenciales actuaciones futuras en materia de tipos lo que determine la reacción de los mercados de bonos y acciones. En ese sentido, creemos que es factible que Powell deje “abierta la puerta” a futuras bajas de las tasas oficiales si la inflación se acerca al objetivo del 2%, tal y como la Fed espera que haga. De ser así, la reacción de ambos mercados sería positiva. En sentido contrario, si Powell da por terminado de momento el proceso de bajadas de tipos, algo que no creemos que ocurra, ello generará tensión tanto en los mercados de bonos como de acciones.

A la espera de la publicación de los resultados trimestrales de las grandes tecnológicas que hemos destacado y de conocer el resultado de la reunión del FOMC esta tarde, esperamos que HOY las bolsas europeas abran al alza, aunque, en principio, con cierta cautela. Señalar, en ese sentido, que

Miércoles, 29 de enero 2025

esta madrugada la fabricante de equipos para la elaboración de semiconductores holandesa, ASML Holding (ASML-US), ha dado a conocer sus cifras correspondientes al 4T2024, cifras que han superado tanto a nivel ventas como a nivel beneficio y cartera de pedidos lo esperado por los analistas. Está por ver cómo reciben los resultados los inversores, algo cada vez más imprevisible, aunque, tras el fuerte castigo que ha recibido recientemente la cotización de la compañía, es factible que HOY experimente un rebote, lo que tendría un impacto positivo en los índices Eurostoxx, donde mantiene una elevada ponderación.

Por lo demás, señalar que esta madrugada las pocas bolsas asiáticas que han abierto -muchas permanecerán cerradas hasta comienzos de la semana que viene por la celebración del Nuevo Año Lunar en la región- han terminado el día al alza, siguiendo de esta forma la estela dejada AYER por Wall Street. Por su parte, el dólar viene cediendo ligeramente terreno con relación al resto de principales divisas, mientras que el precio de petróleo y el del oro vienen sin grandes cambios.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsa Española:

- **Línea Directa Aseguradora (LDA):** resultados 2024; conferencia con analistas a las 9:00 horas;

Bolsas Europeas:

 publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Infotel (INF-FR):** ventas e ingresos 4T2024;
- **Remy Cointreau (RCO-FR):** ventas e ingresos 3T2025;
- **Akzo Nobel (AKZA-NL):** resultados 4T2024;
- **ASML Holding (ASML-NL):** resultados 4T2024;
- **Borregaard (BRG-NO):** resultados 4T2024;
- **Tele2 (TEL2.B-SE):** resultados 4T2024;
- **Volvo (VOLV.B-SE):** resultados 4T2024;

Wall Street:

 publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **International Business Machines (IBM-US):** 4T2024;
- **Lam Research (LRCX-US):** 2T2025;
- **Levi Strauss (LEVI-US):** 4T2024;
- **Meta Platforms (META-US):** 4T2024;
- **Microsoft (MSFT-US):** 2T2025;
- **ServiceNow (NOW-US):** 4T2024;
- **T-Mobile US (TMUS-US):** 4T2024;

Miércoles, 29 de enero 2025

- **TESLA (TSLA-US):** 4T2024;
- **Western Digital (WDC-US):** 2T2025;
- **Whirlpool (WHR-US):** 4T2024;

Economía y Mercados

• ESPAÑA

. Según refleja la encuesta de población activa (EPA), publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE), **el número de personas ocupadas aumentó en 34.800 personas en el 4T2024 respecto al trimestre anterior y se situó en 21.857.900.** En términos desestacionalizados la tasa de variación trimestral fue del 0,83%. El empleo creció en 468.100 personas en los 12 últimos meses.

Por su parte, en el 4T2024 el desempleo bajó en 158.600 personas en España, hasta los 2.595.500 desempleados. En términos desestacionalizados el desempleo descendió un 3,63%. Además, en los 12 últimos meses el desempleo se redujo en 265.300 personas. Por su parte, **la tasa de desempleo se situó en el 4T2024 en el 10,61%, 59 centésimas inferior a la del trimestre precedente.** El consenso de analistas de *FactSet* esperaba una tasa superior, de 11,1%

Finalmente, señalar que **el número de personas activas disminuyó en el 4T2024 en 123.800, hasta 24.453.300 personas.** En los últimos 12 meses esta variable aumentó en 202.800 personas.

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. El Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, publicó ayer que **el índice de confianza de los consumidores de Francia subió en su lectura del mes de enero hasta los 92,0 puntos desde los 88,6 puntos de su lectura de diciembre.** Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban una lectura algo inferior, de 90,0 puntos. No obstante, el índice se mantuvo en enero muy por debajo de los 100 puntos donde se sitúa su media móvil a largo plazo.

En enero de 2025, el balance de opinión de los hogares sobre su situación financiera personal futura mejoró cuatro puntos y se acercó a su media a largo plazo. El balance relacionado con su situación financiera personal pasada se mantuvo prácticamente estable y ligeramente por debajo de la media. Además, la proporción de hogares que cree que es un buen momento, en la situación económica actual, para realizar compras importantes volvió a aumentar un punto. El balance asociado se mantiene muy por debajo de su media a largo plazo.

• EEUU

. **El índice de confianza de los consumidores estadounidenses que elabora la consultora *the Conference Board* bajó en su lectura de enero hasta los 104,1 puntos desde los 109,5 puntos de diciembre,** lectura ésta revisada al alza desde los 104,7 puntos. La lectura, además, se situó sensiblemente por debajo de los 105,8 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*.

En enero el subíndice de situación actual, basado en la evaluación que hacen los consumidores de las condiciones actuales de los negocios y del mercado laboral, **cayó bruscamente, bajando 9,7 puntos hasta los 134,3 puntos.** A su vez, **el subíndice de expectativas,** basado en las perspectivas a corto plazo de los consumidores sobre los ingresos, las condiciones de los negocios y el mercado laboral, **cayó 2,6 puntos hasta los 83,9 puntos,** pero se mantuvo por encima del umbral de 80 puntos que suele indicar que se avecina una recesión.

Miércoles, 29 de enero 2025

Según los analistas de la consultora, **la confianza del consumidor se ha estado moviendo lateralmente en un rango relativamente estable y estrecho desde 2022** y enero no fue la excepción. En ese sentido señalan que el índice se debilitó por segundo mes consecutivo, pero aún se mantuvo en ese rango, aunque en la parte inferior.

Además, **las expectativas de inflación promedio a 12 meses aumentaron del 5,1% al 5,3% en enero**, probablemente reflejando una inflación más rígida en los últimos meses. Además, las referencias a la inflación y los precios siguen dominando las respuestas escritas de los encuestados.

Por otra parte, **más de la mitad (51,4%) de los consumidores ahora esperan tasas de interés más altas durante los próximos 12 meses**. La proporción de los que esperan tasas más bajas cayó del 28,5% el mes pasado al 23,9% en enero. Esto es consistente con las señales recientes de la Reserva Federal (Fed) de que el ritmo de los recortes de las tasas de interés puede desacelerarse en 2025, así como con los aumentos continuos en las tasas hipotecarias.

. El Departamento de Comercio publicó ayer que, según su estimación preliminar del dato, **los nuevos pedidos de bienes duraderos descendieron en EEUU un 2,2% en diciembre con relación a noviembre, hasta los \$ 276.100 millones**. El consenso de analistas de *FactSet* esperaba un incremento de esta variable en el mes del 0,5%.

Si se excluyen los pedidos del sector del transporte, los pedidos nuevos aumentaron un 0,3%, algo menos que el 0,4% esperado por los analistas. Si se excluyen los pedidos de defensa, los pedidos nuevos disminuyeron un 2,4% en el mes. **En diciembre fueron los pedidos de equipos de transporte los que lastraron el comportamiento de los pedidos de bienes duraderos**, al retroceder el 7,4%.

Además, **en diciembre los pedidos de bienes de capital (-7,1%) y metales primarios (-0,6%) también descendieron**. Mientras tanto, los pedidos de bienes de capital no relacionados con la defensa, excluyendo aeronaves, un indicador muy seguido de los planes de gasto empresarial, aumentaron un 0,5%.

. **El índice Case-Shiller, que mide la evolución de los precios de la vivienda en las 20 mayores metrópolis de EEUU, bajó el 0,1% en el mes de noviembre con relación a octubre**. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban un incremento del índice del 0,1% en el mes.

En tasa interanual el índice Case-Shiller repuntó el 4,3% en noviembre frente al 4,2% que lo había hecho en octubre. En este caso la lectura sí estuvo en línea con lo esperado por los analistas.

Por su parte, **el índice que elabora the Federal Housing Finance Agency (FHFA), mostró que en noviembre los precios promedio de las casas unifamiliares con hipotecas garantizadas por Fannie Mae y Freddie Mac subieron en EEUU un 0,3% con relación a octubre**, algo por encima de las expectativas de los analistas, que habían proyectado un aumento del 0,2%. **En tasa interanual los precios promedio de estas viviendas aumentaron un 4,2% (4,5% en octubre)**, su tasa de crecimiento más baja desde junio de 2023.

Valoración: *a pesar de que los precios de las viviendas en EEUU han seguido creciendo en tasa interanual, principalmente por la falta de oferta existente en muchos mercados, los ritmos de crecimiento se están ralentizando. Ello es consecuencia, básicamente, de las altas tasas de interés hipotecarias que tienen que contratar los compradores.*

• JAPÓN

. Según datos oficiales, **el índice de confianza de los consumidores de Japón bajó en enero hasta los 35,2 puntos, desde los 36,2 puntos del mes anterior**, y por debajo de los 36,6 puntos esperados por los analistas. La lectura es la menor desde septiembre de 2023, ya que todos los indicadores de sentimiento se deterioraron: el de medios de vida en general (32,2 puntos vs 34,1 puntos; diciembre); el de crecimiento de los ingresos (39,9 puntos vs 40,2 puntos; diciembre); el de empleo

Miércoles, 29 de enero 2025

(41,0 puntos vs 41,2 puntos; diciembre); y el de la intención de compra de bienes duraderos (27,5 puntos vs 29,4 puntos; diciembre).

Análisis Resultados 2024 Empresas Cotizadas – Bolsa Española

. **LINÉA DIRECTA (LDA)** ha presentado hoy sus resultados correspondientes al ejercicio 2024, de los que destacamos los siguientes aspectos:

- **Primas emitidas:** EUR 1.019,6 millones (+4,8% interanual) y la primera vez en la historia que el grupo supera los EUR 1.000 millones en un ejercicio. En el 4T2024 estanco, el incremento fue del 8,6% interanual, fruto de la mayor actividad comercial.
- **Ratio Combinado:** 94,7%, lo que supone una mejora de 9,4 puntos porcentuales con respecto a 2023 por la reducción del coste siniestral y la mayor eficiencia operativa.
- **Beneficio neto:** EUR 64,2 millones (vs EUR -4,4 millones; 2023), gracias a la gran mejora del margen asegurador y al sólido crecimiento en ingresos y clientes en todas las líneas de negocio.
- La compañía alcanza una rentabilidad sobre recursos propio (**RoAE**) del 19,6% y mantiene una ratio de solvencia muy sólido, del 185,4% (192,5% sin dividendo complementario).
- La **cartera de clientes** ha crecido un 3,5% interanual, hasta los 3,4 millones de asegurados, lo que supone un crecimiento de 116.200 clientes en el año.
- El Consejo de Administración de LDA propondrá a la Junta General de Accionistas un **dividendo complementario** con cargo a los resultados del ejercicio de 2024 de EUR 0,0138 brutos por acción. De esta forma, la remuneración total a los accionistas por el pasado ejercicio se elevaría a EUR 0,04 brutos por acción, con un importe total de EUR 45 millones.

Noticias destacadas de Empresas

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy, de acuerdo a fuentes cercanas al proceso, que **TELEFÓNICA (TEF)** ha contratado los servicios de JPMorgan para evaluar la posible venta de su negocio en Argentina, una de las filiales históricas del grupo español de telecomunicaciones. La semana pasada, la agencia *Bloomberg* señaló que la operadora española habría mantenido conversaciones con inversores potencialmente interesados en comprar su filial en Argentina. La lista de potenciales candidatos incluye desde firmas locales argentinas como el grupo Wertheim, Clarín, que ya está presente en su competidor, Telecom Argentina, Olmos, hasta compañías internacionales que podrían desembarcar en el país con esta operación, como Milicom, Iliad.

Al mismo tiempo, Telefónica de Perú ha reconocido en un Hecho Relevante al supervisor bursátil peruano que ha mantenido conversaciones con potenciales inversores para la venta de la filial del país andino. Igualmente, TEF anunció un acuerdo no vinculante el pasado 24 de julio con Milicom para venderle su participación en la filial colombiana por \$ 400 millones (unos EUR 381 millones). Sin embargo, la operación no se ha acabado de cerrar, por la exigencia de mayor información a ambas partes por parte del regulador.

El diario señala que estas tres filiales aportan el 12% de los ingresos del grupo, pero solo el 6,5% del cash flow de explotación (EBITDA) del grupo.

Por otro lado, el portal digital *Bolsamania.com* informó ayer que Telefónica Tech, filial de TEF ha lanzado al mercado la plataforma *Telefónica Tech GenAI Platform* para ayudar a las organizaciones a crear asistentes virtuales personalizables capaces de resolver consultas complejas, automatizar tareas repetitivas y optimizar procesos internos a través de una interfaz clara e intuitiva.

Miércoles, 29 de enero 2025

La plataforma, creada con *Altostratus part of Telefónica Tech*, está diseñada para que cualquier tipo de organización pueda beneficiarse de esta tecnología de una forma rápida y sencilla. Gracias a su capacidad "Plug & Play" no requiere configuraciones complejas y ofrece a los clientes acceso a las versiones más avanzadas de los principales grandes modelos de lenguaje (*Large Language Models – LLMs*), aportando potencia, adaptabilidad y flexibilidad sin comprometer el control de la información (ésta estará en la infraestructura del cliente).

Gracias a sus capacidades avanzadas, la plataforma permite a las organizaciones mejorar la atención al cliente, anticiparse a tendencias gracias al análisis avanzado de datos y aumentar la productividad en áreas clave como la gestión de recursos humanos o la planificación financiera. Esto libera tiempo y recursos para que éstas puedan centrarse en actividades estratégicas que impulsen el crecimiento del negocio.

. *Bolsamania.com* informó que **BANCO SANTANDER (SAN)** ha seleccionado a Publicis para unificar, bajo una sola agencia, la compra de publicidad en medios y creatividad en todo el mundo y reforzar su proceso de transformación. El objetivo, según ha detallado la entidad, es escalar y acelerar la eficacia de sus campañas de marketing usando datos e inteligencia artificial, además de mejorar la consistencia de la narrativa de marca. Así, el banco ha seleccionado a Publicis para este trabajo después de un concurso en el que participaron las agencias de marketing más grandes del mundo. Todos los mercados y negocios de SAN estuvieron involucrados en el proceso de selección, que evaluó la creatividad, los datos, la tecnología y las capacidades de IA.

Por otro lado, el diario *Expansión* informa hoy que el presidente de la filial británica de SAN, Santander UK, William Vereker, anunció ayer que deja el cargo este año, por lo que Santander UK realizará un proceso de búsqueda de un sucesor. Vereker desempeñaba esta responsabilidad desde el 1 de noviembre de 2020. El movimiento se produce en un momento en que se han publicado ciertas informaciones por las que la entidad se estaría replanteando su continuidad en el país, algo desmentido por la presidenta de SAN, Ana Botín, la semana pasada en el Foro Económico Mundial celebrado en Davos (Suiza).

. El portal *Bolsamania.com* informó ayer que **INDRA (IDR)** ha comunicado que está implementando los sistemas de digitalización e interoperabilidad de todos los procesos que intervienen en la cadena de suministro y logística del Puerto de San Antonio en Chile, el principal y de mayor capacidad del país. El sistema de IDR Ventanilla Única Portuaria PCS (*Port Community System*) integra, en una única plataforma digital en la nube, toda la información relacionada con las actividades de transporte de mercancías, logística marítima y operaciones de los diversos actores y autoridades del Puerto de San Antonio. Ello permite gestionar e integrar todas las fuentes de datos y procesos para interactuar electrónicamente y, gracias a la automatización de los flujos de trabajo y a la optimización de los procedimientos, lograr una mayor eficiencia operativa.

La compañía ha explicado que este nuevo sistema permitirá aumentar la productividad de las operaciones portuarias, disminuirá costes y reducirá el uso del papel, "lo que contribuirá a una mejora de la sostenibilidad como consecuencia de la disminución del impacto de las actividades en el entorno portuario. Además, la solución de IDR garantiza el máximo nivel de protección de datos y el cumplimiento de los requisitos legales y operativos más exigentes".

. En referencia a la comunicación de 13 de noviembre 2024 relativa a la venta de la totalidad de la participación de **FERROVIAL (FER)** (50%) en AGS Airports Holdings Limited (AGS) a AviAlliance UK Limited, como parte de la misma Macquarie también ha acordado a venta de la totalidad de su participación (50%) en AGS al mismo comprador. Tras el cumplimiento de las condiciones regulatorias aplicables, FER y Macquarie han completado la venta de la totalidad de su participación (100%) en el capital social de AGS por un precio de £ 900 millones, de los cuales aproximadamente £ 450 millones son ingresos netos de FER. Ello dará lugar a una plusvalía de EUR 300 millones, que tendrá impacto en los resultados del 1T2025.

Miércoles, 29 de enero 2025

. De acuerdo con lo previsto en los términos y condiciones de las Participaciones Preferentes Tier 1 Eventualmente Convertibles Series 9 de BBVA (ISIN US05946KAG67, CUSIP No. 05946K AG6 y Código Común 205061932) por un importe nominal conjunto de \$ 1.000.000.000, emitidas el 5 de septiembre de 2019, habiendo obtenido la autorización previa del Banco Central Europeo, **BBVA** comunica su decisión irrevocable de amortizar en su totalidad las Participaciones Preferentes el próximo 5 de marzo de 2025, que coincide con la Primera Fecha de Revisión (*First Reset Date*) de las Participaciones Preferentes, tal y como se define en los términos y condiciones de las mismas.

El precio de amortización (Redemption Price) por cada Participación Preferente será de \$ 203.250, que equivale a \$ 200.000 por Participación Preferente más, si procede, cuando no se cancele o se considere cancelado en virtud de, o sujeto de otro modo a, las limitaciones de pago establecidas en el Contrato de Emisión (*Indenture*) en virtud del cual se emitieron las Participaciones Preferentes, un importe equivalente a las distribuciones devengadas y no pagadas correspondientes al período de distribución en curso hasta (pero excluyendo) la Fecha de Amortización.

En la Fecha de Amortización, siempre que se cumplan las condiciones establecidas en el Contrato de Emisión (*Indenture*) en virtud del cual se emitieron las Participaciones Preferentes, el Precio de Amortización será exigible respecto de cada Participación Preferente que se amortice, y las Distribuciones (Distributions) dejarán de devengarse a partir de esa fecha.

. El diario *Expansión* informa que **SACYR (SCYR)** figura entre los finalistas seleccionados por el Gobierno de Ontario (Canadá) para construir y explotar el nuevo Museo de Ciencias de Toronto, uno de los edificios más emblemáticos de la región. Las autoridades han elegido un modelo concesional para llevar a cabo las obras, cuyo presupuesto de inversión ronda los CA\$ 1.000 millones (unos EUR 660 millones) a lo largo de la vida del contrato, con un plazo de explotación de 30 años. SCYR se ha aliado al grupo local Amico y al fondo de inversión John Laing.

La compañía española se enfrenta en la puja a otros dos consorcios liderados por las empresas norteamericanas Pomerleau y EllisDon. Además, el diario señala que SCYR, también en alianza con Amico, puja por la segunda fase del Peel Memorial Hospital (Toronto, Canadá) de \$ 700 millones de inversión.

. *Expansión* informa hoy que Manuel Puig Rocha, vicepresidente de PUIG BRANDS (PUIG), ha redoblado su apuesta por **FLUIDRA (FDR)**, con la compra de más paquetes de acciones durante las últimas semanas a través de su sociedad Schwarzsee 2018, hasta alcanzar el 8% del capital. Esta participación convierte al empresario catalán en el segundo mayor accionista de la multinacional de equipos y productos para la piscina. El diario recuerda que el primer accionista de FDR continúa siendo el fondo estadounidense Rhône Capital, con el 11,67% del capital social.